

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Plaisance-du-Touch > Sorties

LA COMPAGNIE LES ESCHOLIERS PRÉSENTE «AMOUR DE CENDRES» À DÉCOUVRIR À L'ESPACE MONESTIÉ

Publié le 10/02/2016 à 03:54, Mis à jour le 10/02/2016 à 09:02

Théâtre

Le 12/02/2016



Philippe Gagneret dans «Amour de Cendres» lors de la première./ Photo DDM, C. C.

«Amour de Cendres» pièce de théâtre, créée en février 2015 par la Compagnie les Escholiers, sera jouée certainement pour la dernière fois à **Plaisance-du-Touch**, vendredi 12 février à 21 heures dans la salle des fêtes de l'Espace Monestié.

Ce spectacle écrit et joué par Philippe Gagneret est inspiré de l'œuvre dramatique et poétique de Marina Tsvetaeva, la grande poétesse russe de la première moitié du XXe siècle.

Dans un château perdu dans les neiges, le 31 décembre 1799, peu avant minuit, un vieux libertin, aigri, vit sa dernière histoire d'amour avec la femme née des cendres de sa vie avant de partir au douzième coup de minuit.

Ce spectacle mis en scène par Sylvaine Chauvin aborde des thèmes d'une brûlante actualité : libre choix de sa mort, sentiment de fin d'époque d'une société qui se délite sans offrir de perspective d'avenir, mais aussi tout simplement une pièce sur la condition humaine : la vie, l'amour, la vieillesse, la quête du bonheur. Philippe Gagneret sait avec panache passer par toutes les émotions qui traversent son personnage.

Tour à tour, faible, délirant, enjoué, dansant le menuet, raillant, jurant ou tremblant d'émoi, il envahit la scène et son interprétation est remarquable.

Costumes, décors, jeux de lumière, bande-son, parfaitement orchestrés par Sylvaine Chauvin servent magnifiquement la mise en scène dense et fluide. Je ne peux que recommander de courir voir ce spectacle qui m'avait enthousiasmé à sa création.

A noter : les Escholiers proposeront une soirée de lecture des poèmes de Marina Tsvetaeva le 11 mars.

Public à partir de 15 ans. Réservations : 05 61 06 79 50 ou les. escholiers@free.fr. Tarifs 6 € et 9 €.

C. C.